

## Gemeindenachrichten Mittwoch, 27. Juli 2022

### **Waldhaus / Hauswart-Team**

Der Gemeinderat konnte für das Waldhaus Grab ein neues Hauswart-Team wählen. Jürgen Kawa übernimmt als Hauswart die Hauptverantwortung. Ruth Mathis und Sonja Müller wurden als Stellvertreterinnen gewählt. Alle drei sind in Schupfart wohnhaft.

Der Gemeinderat wünscht den neuen Hauswarten viel Freude bei ihrer Tätigkeit im schönen Schupfarter Waldhaus.

Gemeinderat

### **Strassenreinigung / Voranzeige**

Die nächste mechanische Strassenreinigung der Firma Herzog Transporte AG findet am Mittwoch, 3. August 2022, statt. Wir bitten die Anwohner, ihre Motorfahrzeuge nicht am Strassenrand abzustellen und danken im Voraus allen Strassenbenützern für ihre Rücksichtnahme.

### **Gemeindeverwaltung**

Am Montag, 1. August 2022, bleibt die Gemeindeverwaltung geschlossen. Wir wünschen Ihnen einen schönen Bundesfeiertag.

### **Mergelgrube Cholplatz**

Aus der gemeindeeigenen Mergelgrube Cholplatz soll wieder Mergel für den Unterhalt von Flurstrassen abgebaut werden. Für das entsprechende Abbaugesuch an den Kanton sind diverse Unterlagen zu erarbeiten. Der Auftrag für die dafür notwendigen Arbeiten wurde der Firma Koch + Partner vergeben.

Gemeindekanzlei Schupfart, 25. Juli 2022 / rk